



SIEGFRIED

DER RING DES NIBELUNGEN



Richard Wagner Verband Minden



Richard Wagner Verband Minden

HÖREN UND VERSTEHEN

PROMINENTE REFERENTEN STIMMEN AUF DIE OPERNPRODUKTION „SIEGFRIED“ EIN EINFÜHRUNGSABENDE FÜR JEDERMANN

Sonntag, 15.01.2017 um 16.00 Uhr im Preußen-Museum

Zuerst war das Wort. Hans-Jürgen Schatz liest Richard Wagners vollständiges Textbuch zur Oper „Siegfried“.

Am Flügel: Holger Groschopp.

Freitag, 10.02.2017 um 19.30 Uhr im Preußen-Museum

Thomas Manns intelligent unterhaltende Überlegungen zu „Richard Wagner und der Ring des Nibelungen“ (Zürich, 1937) leben noch einmal auf. Hans-Jürgen Schatz trägt sie vor.

Sonntag, 02.04.2017 um 17.00 Uhr im Preußen-Museum

„Ring“-Regisseur Gerd Heinz spricht über „Wagners Ring. Das Jahrhundertwerk im Mindener Modell. Rückblick und Ausblick“.

Donnerstag, 01.06.2017 um 20.00 Uhr im Stadttheater Minden

Frank Beermann, weithin gefeierter Dirigent der Mindener Wagner-Produktionen, gibt eine Einführung in die Oper „Siegfried“ von Richard Wagner. Am Flügel: Günther Albers.

Donnerstag, 22.06.2017 um 19.30 Uhr im Preußen-Museum

Im Mittelpunkt des Vortrags von Prof. Dr. Hans-Joachim Wagner (Kunststiftung NRW) steht „Unser Siegfried“ – Mentalitätsgeschichte, Identifikationen, Abstoßungen.

Donnerstag, 13.07.2017 um 19.30 Uhr im Preußen-Museum

Udo Stephan Köhne referiert über Fafner und seine Geschwister. Opernhelden aus vier Jahrhunderten im Kampf mit Drachen und Ungeheuern. Eine musikgeschichtliche Spurensuche. Vortrag mit Musikbeispielen.